

Empresa

LVMH coloca a un directivo de Breitling como responsable de su firma de relojería Zenith

Modaes
5 may 2014 - 11:18

LVMH ficha a un nuevo responsable para su firma de relojería **Zenith**. El gigante francés del lujo ha confirmado la incorporación de **Aldo Magada** como nuevo director general de la enseña de relojería. Magada, que asumirá el puesto en julio, ocupa actualmente el cargo de director internacional de ventas en la firma de relojería familiar **Breitling**.

El directivo sustituirá en el puesto a **Jean-Frédéric Dufour**, que asumió la dirección general de **Zenith** en 2009 y que ahora abandona la empresa, según ha confirmado **Jean-Claude Biver**, presidente de **Hublot** y responsable de la división de relojería de LVMH, a la *AFP*. Dufour deja su puesto para convertirse en el primer ejecutivo del grupo **Rolex**.

Aldo Magada y **Jean-Claude Biver** se conocieron en **Omega**, firma propiedad del grupo **Swatch**, donde trabajaron conjuntamente. “Es de la misma escuela y tiene la misma cultura y sensibilidad por la relojería que yo”, ha explicado Biver.